

## **Karate en el pasado** -Un viaje por la historia del Karate-

1º

6 de junio de 2023 → 6 de junio de 1930

Volver a hace 93 años

El memorable primer artículo, 1º guiaremos al 6 de junio de 1930, hace 93 años desde hoy(6 de junio de 2023).

### **¡Revive el "Club de Karate" de la Primera Escuela Secundaria de la Prefectura!**

El 6 de junio de 1930, el "Club de Karate" fue revivido en la escuela secundaria Daiichi de la prefectura de Okinawa (abreviada como Icchu, la predecesora de la actual escuela secundaria Shuri de la prefectura de Okinawa). El hecho de que haya sido revivido significa que el "Club de Karate" original estaba en estado de disolución o suspensión.

Si nos fijamos en la historia del "Club de Karate" de Icchu, su establecimiento se remonta a 1905. El Karate se introdujo por primera vez en la educación de las escuelas públicas en 1905 y, poco después, se estableció el "Club de Karate" en la escuela. En el momento de su establecimiento, el director era Janagusuku Choumo, los otros profesores eran Gabe Seikei y el instructor invitado desde fuera era Itosu Ankou.

Sin embargo, cuando Itosu Ankou, el instructor invitado, falleció en 1915, el profesor de Karate en la primera escuela secundaria fue suspendido y el "Club de Karate" también se disolvió. Después de eso, hasta principios de la década de 1920, no se puede confirmar la existencia del "Club de Karate" de la escuela. Fue solo en 1924 que esto se confirmó nuevamente en documentos históricos.

Sin embargo, aunque el "Club de Karate" parecía haber recuperado la vida en este momento, parece que las actividades no duraron mucho. El artículo del periódico del 6 de junio de 1930 que anunciaba el renacimiento del "Club de Karate" decía: 'Han pasado diez años desde que se abolió el Club de Karate de la Primera Escuela Secundaria de la Prefectura'. A partir de este estilo de escritura, se puede ver que el "Club de Karate" no ha estado activo durante mucho tiempo.

Este "Club de Karate" de Icchu es el club de karate escolar más antiguo. El renacimiento del glorioso "Club de Karate" debe haber alentado a los involucrados en el Karate en ese momento.

Soumoukoyi

6 de junio de 2023

Cooperación en traducción Perlita